



200+ crypto monnaies sont disponibles pour les dépôts et le trading sur BTCC, votre meilleur choix pour les échanges de crypto monnaies.

Télécharger notre application ici



Prévision de prix du Polygon (MATIC) 2024, 2025, 2030 : le Polygon est-il un bon investissement ?

<https://www.btcc.com/fr-FR/academy/research-analysis/prevision-de-prix-du-polygon-matic-2024-2025-2030-le-polygon-est-il-un-bon-investissement>

Cela vous intéresse-t-il de connaître la prévision du prix de la crypto Polygon ?

Pour la plupart des gens, la réponse est oui.

Ainsi, sans plus tarder, dans cet article, nous examinerons la dernière prévision de prix de Polygon pour 2023, 2025 et 2030, ainsi que sa croissance projetée depuis l'analyse fondamentale jusqu'à l'historique des prix.

La prévision de prix du Polygon MATIC a toujours été une préoccupation pour les spécialistes du marketing et les investisseurs.

À la fin de cet examen, une image claire apparaîtra quant à la hauteur atteinte par MATIC.

Nous allons essayer de répondre à ces questions fréquemment posées : Polygon est-il un bon investissement ?

MATIC atteindra-t-il 100 \$?

Combien vaudra Polygon en 2025/2030 ?

Négociez sur BTCC avec 10 USDT GRATUITS.

Inscrivez-vous aujourd'hui pour profiter de votre bonus.

BONUS DE DÉPÔT DE 10 055 USDT

Avant d'approfondir la prévision des prix MATIC et de discuter des chiffres qui pourraient vous ennuyer sans aucune raison, parlons de l'histoire et d'un aperçu de base de Polygon sur le marché.

[TRADE_PLUGIN]MATICUSDT,BTCUSDT[/TRADE_PLUGIN]

Polygone (MATIC) Présentation

Crypto-monnaie	Polygone
Symbole boursier	MATIQUE
Rang	11
Prix	\$0,76
Changement de prix 24 H	-2,33 %
Capitalisation boursière	7 048 740 851 \$
Approvisionnement en circulation	9 319 469 069 MATIC
Volume des échanges	372 331 970 \$
Un record absolu	2,92 \$
Le plus bas historique	0,00314376 \$

OBTENEZ UN BONUS DE BIENVENUE DE 10 USDT

OBTENEZ UN BONUS DE DÉPÔT DE 10 055 USDT

Qu'est Polygone ?

Polygon, rebaptisé Matic Network début 2021, est une solution de mise à l'échelle de couche 2 qui vise à améliorer la vitesse, à réduire les coûts et à simplifier la complexité des transactions sur le réseau Ethereum.

Il s'agit actuellement de l'un des projets de crypto-monnaie et de blockchain les mieux établis.

Polygon fournit aux développeurs les outils dont ils ont besoin pour créer des applications décentralisées (dApps) évolutives, à la fois sécurisées et conviviales.

Il utilise une technologie appelée Plasma, qui traite les transactions hors chaîne avant de les déplacer vers la chaîne principale Ethereum pour les finaliser.

Cela signifiait qu'il pouvait évoluer rapidement, sans être ralenti par une base d'utilisateurs élevée. Ceci est particulièrement utile pour les dApps, qui sont souvent aux prises avec des frais de transaction élevés et des vitesses de transaction lentes sur Ethereum.

Les fonctionnalités uniques de Polygon et ses mises à niveau constantes en ont fait une solution incontournable pour les développeurs dApp cherchant à faire évoluer leurs projets.

Il existe actuellement plus de 19 000 applications décentralisées hébergées sur le réseau, ce qui le rend très important et peu susceptible de s'effondrer, même dans un marché volatil.

De plus, les solutions de mise à l'échelle développées par Polygon ont été adoptées par un certain nombre d'entreprises et de projets notables.

Par exemple, Reddit utilise la blockchain Polygon PoS pour émettre ses NFT Avatars à collectionner, ce qui entraîne des coûts considérablement inférieurs pour les clients par rapport à l'utilisation du réseau principal Ethereum.

L'équipe Polygon s'efforce en permanence d'attirer davantage d'utilisateurs et de développeurs sur le réseau.

Si Ethereum doit être largement adopté, la mise à l'échelle de solutions telles que celles développées par Polygon jouera probablement un rôle clé à l'avenir.

En raison de ces facteurs, Polygon mérite une place sur notre liste des meilleures crypto-monnaies à conserver à long terme.

Dernières nouvelles de Polygon

- Dock et Polygon se sont associés pour améliorer la délivrance d'informations d'identification vérifiables sur la blockchain Polygon.
Cette collaboration permettra aux développeurs de délivrer plus efficacement des identifiants sécurisés et résistants à la fraude, favorisant ainsi des relations de confiance entre les applications et leurs utilisateurs.

- Polygon a annoncé que la version 2.0 deviendra la “couche de valeur pour Internet”, permettant aux utilisateurs de créer et d’échanger des informations. Cette mise à jour modifie presque tous les aspects du projet, y compris la mise à niveau de la sidechain PoS vers le validium zkEVM de couche 2, les nouvelles utilisations du jeton MATIC et la transition vers un modèle de gouvernance communautaire de niveau supérieur pour le protocole. et les fonds du projet. La semaine prochaine, Polygon publiera une nouvelle mise à jour tokenomics pour la pièce MATIC.
- Polygon Labs a officiellement intégré Blocto, un portefeuille de contrat intelligent compatible avec ERC-4337.

Polygone Historique des prix



Jetons maintenant un coup d’œil rapide à l’historique des prix de Polygon.

Bien que les performances passées ne doivent jamais être considérées comme un indicateur des résultats futurs, savoir ce que la crypto a fait dans le passé peut nous donner un contexte indispensable lorsqu’il s’agit de faire ou d’interpréter une prévision de prix de crypto Polygon.

Lorsque MATIC est arrivé sur le marché libre en avril 2019, il valait environ 0,00263 \$.

En février 2021, Matic Network a été rebaptisé Polygon pour fournir une version évolutive de l’infrastructure d’Ethereum.

Polygon a conservé le nom de son jeton natif MATIC.

Le jeton a continué à gagner de plus de 200 % au cours des 30 jours suivants et a dépassé 1 \$ le 9 mai.

Le 12 mai 2021, Vitalik Buterin, co-fondateur d’Ethereum, a fait don d’une crypto d’une valeur d’un milliard de dollars au fonds de secours indien Covid-19 créé par Nailwal.

Cet événement apparemment sans rapport a provoqué une augmentation de 145 % du MATIC au cours des 48 heures suivantes.

Le 18 mai, le jeton était passé de 1,01 \$ à 2,45 \$, soit un gain de 240 %.

En 2021, le prix du MATIC a grimpé en flèche grâce à la popularité croissante d'Ethereum et à la forte activité des NFT et des jeux pour gagner comme Axie Infinity.

MATIC a commencé l'année avec un modeste 0,018 \$ et une capitalisation boursière de 81 millions de dollars.

À la fin de l'année, la capitalisation boursière de MATIC atteignait 20 milliards de dollars, l'altcoin atteignant son sommet historique de 2,92 dollars le 27 décembre.

Alors que 2021 a été une année inoubliable pour la crypto et le MATIC, l'année dernière 2022 s'est avérée être une année à oublier.

Une série de krachs boursiers a ébranlé la pièce.

Au cours de la dernière année, le prix du Polygon est de -25,36 %.

Le prix le plus élevé du MATIC au cours de la dernière année était de 1,69 \$ et le niveau le plus bas était de 0,32 \$.

L'effondrement du réseau Terra en mai 2022 a déclenché un exode de développeurs et de projets. Polygon a rapidement annoncé un fonds de plusieurs millions de dollars, Terra Developers Fund, dans le but d'aider la migration de toute personne souhaitant changer de réseau.

Le 18 juin, le prix de la crypto-monnaie MATIC est tombé à 0,3228 \$.

Le lancement de zkEVM, un programme compatible avec la machine virtuelle Ethereum, a ensuite vu le token culminer brièvement au-dessus de la barre du dollar vers la fin juillet avant de redescendre.

Le jeton a commencé à retrouver son prix en octobre après la nouvelle de Polygon selon laquelle Robinhood (HOOD) avait annoncé une collaboration avec Polygon pour son nouveau portefeuille Web3, tout en permettant aux utilisateurs d'envoyer et de recevoir MATIC sur son courtage.

Elle s'est ensuite associée à Meta pour travailler sur les NFT.

En conséquence, le prix du MATIC a atteint un sommet de 1,29 \$ le 7 novembre avant que l'effondrement de la bourse FTX (FTT) ne le fasse tomber à un minimum de 0,773 \$ le 21 novembre 2022. MATIC a finalement terminé 2022 à environ 0,76 \$.

MATIC actuel Prix

Au moment de la rédaction de cet article, MATIC se négocie à 0,76 \$ avec une capitalisation boursière de 7 048 740 851 \$, ce qui en fait la 11e plus grande crypto selon cette métrique. Au cours des dernières 24 heures, le prix du Polygon a diminué de 2,33 % avec un volume de transactions de 372 331 970 \$.

Le prix actuel signifie que MATIC a augmenté de 7,7 % au cours des quinze derniers jours. Passons maintenant à la prévision de prix MATIC pour 2023 et au-delà.

[**Acheter MATIC maintenant**](#)

[**OBTENEZ UN BONUS DE DÉPÔT DE 10 055 USDT**](#)

Prévision des prix MATIC 2023, 2025, 2030

Nous avons couvert la plupart des choses importantes que vous devez savoir sur Polygon avant d'envisager la prévision du prix de la cryptographie Polygon.

Si vous souhaitez vraiment investir dans le coin, c'est le moment d'être plus attentif. Notez cependant que les prédictions ne remplacent pas vos propres recherches et votre diligence raisonnable.

On pense que ces facteurs majeurs pourraient influencer le prix de MATIC à l'avenir : 1) déploiement réussi d'EVM sans connaissance ;
2) expansion vers de nouvelles blockchains ;
3) croissance des dApps hébergées sur le réseau.

Vous trouverez ci-dessous un bref aperçu de nos prévisions de prix Polygon pour les années à venir, vous garantissant ainsi une idée approximative du potentiel de valeur de la pièce :

ANNÉE	PRIX MINIMUM	PRIX MAXIMUM
2023	0,81 \$	0,93 \$
2025	1,68 \$	2,01 \$
2030	5,82 \$	6,50 \$

[TRADE_PLUGIN]MATICUSDT,BTCUSDT[/TRADE_PLUGIN]

Polygone Prévision des prix 2023

Si la plate-forme accueille une base d'utilisateurs florissante et une augmentation du taux d'adoption et de collaboration, Polygon pourrait connaître une croissance significative tout au long de 2023.

Notre prévision de prix Polygon 2023 prévoit que la crypto Polygon devrait s'échanger entre 0,81 \$ et 0,93 \$ en 2023. Le prix moyen estimé pourrait être de 0,83 \$.

DigitalCoinPrice est également positif quant à la croissance des prix du MATIC. Il prédit que la pièce MATIC pourrait avoir un prix maximum de 1,87 \$ en 2023.

Polygone Prévision des prix 2025

Polygon (MATIC) semble bien placé pour atteindre son plein potentiel dans les années à venir. Si Polygon réussit à renforcer le sentiment du marché parmi les passionnés de cryptographie, le prix des pièces MATIC pourrait continuer à augmenter au cours des cinq prochaines années.

Selon notre prévision de prix MATIC 2025, au plus haut, le prix du Polygon pourrait atteindre 2,01 \$ d'ici la fin de 2025. Le prix minimum pourrait être de 1,68 \$.

La prévision de prix Polygon de Telegaon pour 2025 est plus optimiste, estimant que le prix de Polygon pourrait atteindre un sommet de 9,36 \$ d'ici la fin de 2025. La valeur minimale de la crypto Polygon devrait être de 6,93 \$, avec un prix moyen de 7,18 \$.

Polygone Prévision des prix 2030

Sous Polygon, les plus grandes blockchains seront interopérables d'ici 2030, ce qui les rendra beaucoup plus rapides et plus pratiques à utiliser, accélérant considérablement leur adoption par les grandes entreprises.

L'écosystème Polygon se développe activement avec de nouveaux utilisateurs et partenariats et restera viable à long terme.

Notre prévision de prix Polygon 2030 prévoit qu'au plus haut, le prix MATIC pourrait atteindre 6,50 \$ d'ici 2030. Le prix minimum pourrait être de 5,82 \$, avec une moyenne de 6,03 \$.

Changelly a fait une prévision de prix MATIC plus haussière pour 2030, estimant que Polygon MATIC pourrait atteindre un prix maximum de 12,25 \$ d'ici la fin de 2030, avec un prix minimum de 10,00 \$, sur la base de son analyse technique approfondie assistée par l'IA.

Avec cet horizon à long terme, Polygon aura tout le temps de faire ses preuves.

Il est peu probable que la pièce MATIC se négocie à des valorisations élevées sur la seule base de la spéculation.

Si Polygon continue de croître et de devenir l'un des principaux projets de cryptographie, cette prévision de prix pourrait être possible.

Ici, il convient de souligner que 2030 est encore loin.

Dans sept ans, le marché de la cryptographie pourrait être affecté par une multitude d'événements et de mises à jour différents, dont chacun est difficile à déterminer.

Il est donc préférable que de telles prédictions soient prises avec des pincettes.

OBTENEZ UN BONUS DE BIENVENUE DE 10 USDT

OBTENEZ UN BONUS DE DÉPÔT DE 10 055 USDT

Prévision de prix MATIC à 100 \$: MATIC peut-il atteindre 100 \$?

Les investisseurs particulièrement optimistes sur MATIC discutent souvent d'objectifs de prix ambitieux pour MATIC.

L'un des objectifs potentiels souvent mentionnés est de 100 \$.

Pour atteindre 100 \$, MATIC devra être multiplié par 132.

Cela se traduit par une capitalisation boursière de 927 milliards de dollars.

Mathématiquement et en théorie, cela est réalisable.

De nombreuses pièces ont réussi à atteindre cet objectif.

- Ethereum est passé de 2 \$ à 200 \$ en moins de 2 ans
- Binance est passé de 1 \$ à 100 \$ en moins de 4 ans
- Le Bitcoin est passé de 100 \$ à 10 000 \$ en moins de 4 ans

Mais en réalité, il existe des défis pratiques et des progrès significatifs doivent être réalisés dans les cas d'utilisation de Polygon pour justifier ces niveaux.

Notre modèle de prédiction ne voit aucune possibilité pour MATIC d'atteindre 100 \$ à court ou à moyen terme.

Cependant, cela ne signifie pas que la pièce n'a pas de potentiel.

Selon notre analyse, Polygon semble être positionné pour réussir à long terme, et nous pensons que 10 \$ semble être un objectif beaucoup plus réaliste à l'avenir.

Bien sûr, tout peut arriver sur le marché de la cryptographie, ce n'est donc en aucun cas une garantie.

Polygon peut-il atteindre 1 000 \$?

Polygon (MATIC) est l'un des plus grands actifs cryptographiques du marché, qui a attiré un grand nombre d'investisseurs cryptographiques, d'utilisateurs et de membres de la communauté.

Il n'est donc pas surprenant que beaucoup de gens se demandent jusqu'où pourrait monter le prix

du MATIC à l'avenir.

Alors, MATIC peut-il atteindre 1 000 \$?

Pour faire court, la réponse est probablement non.

Examinons les chiffres de plus près pour vous montrer pourquoi vous ne devriez pas vous attendre à ce que Polygon atteigne un prix de 1 000 \$.

Pour atteindre 1 000 \$, la capitalisation boursière de Polygon serait de 9,27 billions de dollars pour Polygon.

Replaçons ce chiffre dans son contexte en montrant la capitalisation boursière des trois sociétés les plus valorisées au monde au moment de la rédaction :

- Apple : 2,72 milliards de dollars
- Microsoft : 2,29 milliards de dollars
- Saudi Aramco : 1 980 milliards de dollars

Si Polygon avait une capitalisation boursière de 9 270 milliards de dollars, elle aurait plus de valeur que les trois sociétés les plus valorisées au monde réunies.

Il n'est pas nécessaire d'entrer dans les détails pour comprendre pourquoi ce scénario serait extrêmement improbable.

Pour renforcer notre propos, comparons ce que signifierait un hypothétique prix MATIC de 1 000 \$ dans le contexte du marché des cryptomonnaies.

La capitalisation boursière totale des cryptomonnaies a culminé en novembre 2021 à un peu moins de 2 900 milliards de dollars.

Le même mois, Bitcoin a atteint sa capitalisation boursière la plus élevée jamais enregistrée, soit 1 220 milliards de dollars.

Ainsi, si le MATIC avait un prix de 1 000 \$, il serait 7,6 fois plus élevé que le Bitcoin à son apogée historique.

Pour atteindre un prix de 1 000 \$, Polygon devrait voir son prix augmenter de 1 320 fois.

Bien que de tels multiples ne soient pas rares sur le marché des crypto-monnaies, il serait extrêmement difficile pour un actif déjà évalué à 7,0 milliards de dollars de produire une telle performance, car cela nécessiterait d'investir des sommes vraiment immenses dans Polygon.

Par conséquent, comme nous l'avons démontré, il semble très improbable que Polygon atteigne 1 000 \$.

Conclusion de la prévision des prix du polygone : quel est l'avenir du polygone ?

Polygon s'attaque au problème de l'évolutivité d'Ethereum, qui est l'un des domaines les plus importants de l'ensemble de l'écosystème cryptographique.

Il est donc probable que Polygon restera un acteur pertinent dans les années à venir.

La popularité du projet a été motivée par son cas d'utilisation en tant que solution de mise à l'échelle de couche 2 pour Ethereum, offrant des transactions plus rapides et moins chères et une évolutivité accrue du réseau Ethereum.

Grâce à sa convivialité et à sa répartition dans les graphiques, Polygon a été l'une des rares initiatives sélectionnées pour amasser le cryptoverse.

Cela a également modifié la façon dont les gens perçoivent la communauté entourant les protocoles de couche 2.

Le réseau a désormais établi une référence pour les nouveaux protocoles de couche 2 dans le secteur des cryptomonnaies.

De plus, MATIC dispose d'une solide base de communauté et de développeurs, ce qui a contribué à favoriser son adoption et son utilisation, ce qui est très susceptible de faire augmenter la valeur de MATIC dans les années à venir.

Notamment, WalletInvestor prévoit un potentiel de gains à long terme de plus de 86,07 % en un an. Dans 5 ans, sa valeur sera de 12,9 \$.

En conclusion, sachez que les chiffres prévisionnels sont générés à l'aide de notre outil de prévision des prix et, de ce fait, ne garantissent pas que l'action réelle des prix suivra ce que nous avons mentionné.

Les prévisions ne sont pas à l'abri de l'évolution des circonstances et seront mises à jour en fonction des nouveaux développements.

Faites toujours vos propres recherches et évaluez tous les facteurs nécessaires avant de faire un investissement.

FAQ sur les prévisions de prix Polygon MATIC

Polygon est-il un bon investissement ?

Oui.

Sur la base de sa feuille de route, de ses partenariats stratégiques, de ses applications commerciales mondiales et de sa communauté en ligne fidèle, Polygon s'est révélé être un bon investissement en tant que l'un des 15 meilleurs jetons établis.

Notre modèle de prévision de prix Polygon MATIC montre que la crypto pourrait anticiper une croissance massive à l'avenir.

MATIC atteindra-t-il 10 \$?

Oui.

De nombreux analystes pensent qu'il ne sera pas très difficile pour MATIC d'atteindre 10 dollars à moyen terme.

Polygon peut-il atteindre 100 \$?

Non. Comme nous l'avons analysé ci-dessus, notre modèle de prédiction ne voit aucune possibilité pour Polygon d'atteindre 100 dollars à court ou à moyen terme.

Jusqu'où MATIC ira-t-il en 2023 ?

Selon notre prévision de prix MATIC 2023, le prix maximum projeté du MATIC à la fin de 2023 est de 0,93 \$.

Combien vaudra Polygon en 2025 ?

Notre prévision de prix Polygon MATIC 2025 prévoit que MATIC devrait atteindre un prix maximum de 2,01 \$ et un prix minimum de 1,68 \$ d'ici la fin de 2025.

Combien coûtera la pièce Polygon en 2030 ?

Selon notre prévision de prix MATIC 2030, au plus haut, on s'attend à ce que MATIC atteigne un prix maximum de 6,50 \$ d'ici 2030. Le prix minimum pourrait être de 5,82 \$, avec une moyenne de 6,03 \$.

MATIC peut-il atteindre 10 000 \$?

Non. Selon notre analyse, rien ne prouve que MATIC atteindra 10 000 \$.

Où puis-je acheter Polygon (MATIC) ?

Les options notables pour l'achat de Polygon incluent Binance, BTCC et Coinbase.

Parmi celles-ci, BTCC est l'une des meilleures bourses car elle connaît un volume important de transactions de MATIC.

Comparé à Binance, BTCC n'a aucun problème de réglementation et est également disponible aux États-Unis, au Canada et dans de nombreux autres pays d'Europe.

De plus, [l'échange BTCC](#) est fortement recommandé en raison de ses attributs favorables tels que des frais extrêmement bas, une interface conviviale, un excellent support client et des mesures de sécurité robustes, sans aucun piratage ni faille de sécurité signalé à ce jour.

Acheter MATIC sur BTCC est simple.

Cochez [ici](#) pour créer un compte sur BTCC et choisissez d'acheter MATIC avec [USDT](#) et un effet de levier jusqu'à 50x.

La transaction est sûre, bon marché et rapide avec des étapes TRÈS simples.

Vous pouvez également choisir de déposer MATIC avec un dépôt unique minimum de 300MATIC.

[TRADE_PLUGIN]MATICUSDT,BTCUSDT[/TRADE_PLUGIN]

Quelles sont les spécifications du BTCC ?

Parfois, les utilisateurs se sentent plus à l'aise de travailler avec une bourse s'ils savent que la bourse a une empreinte dans le secteur.

Avec 12 ans d'historique d'exploitation stable et sécurisé, BTCC est l'une des [principales bourses de dérivés de crypto-monnaie](#) dans CoinMarketCap, qui propose une large sélection de plus de 60 crypto-monnaies et des millions d'utilisateurs enregistrés, offrant services dans plus de 100 pays.

Le [BTCC](#) facture 0,06 % tant pour les preneurs que pour les créateurs, ce qui est bien en dessous de la moyenne du secteur.

Selon l'étude empirique la plus importante et la plus récente sur les frais de négociation d'échange de crypto-monnaies, les frais moyens des preneurs de négociation au comptant sont de 0,2294 % et les frais du fabricant sont de 0,1854 %.

Avec une liquidité élevée, des frais de négociation faibles et une vitesse de transaction rapide, BTCC permet aux utilisateurs d'ouvrir une transaction immédiatement, même lorsque les marchés de la cryptographie connaissent une forte hausse ou une forte chute.

Outre le trading de crypto-monnaies, BTCC prend également en charge le service de contrats à terme tokenisés, permettant aux utilisateurs de négocier des [actions](#) et des contrats à terme sur matières premières ([Or/Argent](#)) avec l'USDT comme marge.

L'effet de levier maximum peut aller jusqu'à 100x.

Le trading sur BTCC commence par l'inscription et la connexion, ce qui ne prend que 30 secondes. Les nouveaux clients peuvent désormais s'inscrire [ici](#) pour obtenir un bonus de bienvenue de 10 USDT et effectuer la vérification KYC pour accéder à toutes les fonctionnalités de BTCC et au [bonus BTCC](#).

Une fois la vérification effectuée, vous pouvez commencer à [trader du MATIC](#) dès maintenant.

Récompenses de démarrage BTCC

Obtenez jusqu'à 10 055 USDT lorsque vous vous inscrivez, déposez et échangez !

OBTENEZ +10 055 USDT de récompenses